

6ème Assemblée générale de la société de développement GINGINS MON VILLAGE

3 février 202~~3~~₄, 17h30, salle communale

Présents : Valérie Bühler, Florence Roiné, Etienne Guilloud, Rosa Zufferey, Fred Graber, Sissy Aeshlimann, Katia Müller, Michelle Bruner Anderson, Wendy Chappuis, Claude Pirl, Mme Broome, Jacqueline Gorgerat, Michèle Sonney, Hans Brunner, Mélissa Gojanovic, Keith et Jo Dalton, Johnny Bühler, Garry Crook et Peter Eugster.

Sont excusés : Charlotte Cornell, Municipale en charge des sociétés locales et Peter Broome, trésorier intérimaire.

1- Mots de Bienvenue

Valérie Bühler, vice-présidente souhaite la bienvenue à la 6ème assemblée générale qui sera présidée par Etienne Guilloud. Avant de lui passer la parole elle tient à remercier les personnes présentes du soutien qu'elles manifestent ce soir. Elle remercie en particulier la commune (représentée ce soir par Hans Brunner, Syndic), qui a démontré par ses multiples relances à la question : avez-vous trouvé un nouveau président ? l'importance qu'elle voyait dans GmV pour la vie de notre village. Elle poursuit en remerciant aussi Haxhi, Tino et Théo, employés communaux pour leur aide précieuse pré et post évènements.

Elle en profite également pour remercier une fois encore chaleureusement Mélissa pour son dévouement jusqu'à la fin de son mandat en juillet dernier et qui nous fait le plaisir d'être parmi nous ce soir.

Et bien sûr elle n'oublie pas les bénévoles qui aident ponctuellement sur les événements, que nous aimerions toujours voir plus nombreux...surtout pour les rangements après les manifestations.

Elle félicite et remercie toute l'équipe du comité.

Elle termine par un dernier merci très spécial. C'est avec beaucoup de tristesse qu'elle nous fait part du décès de Chantal Denton. Notre trésorière et chanteuse a rejoint les étoiles en ce début d'année. Nous adressons nos condoléances à sa famille et ses proches. Merci Chantal du temps et de l'énergie que tu nous a consacré malgré la bataille que tu livrais secrètement.

Une minute de silence est observée à sa mémoire.

V.B.
FR

2- Approbation du procès-verbal de l'AG annuelle du 23 mars 2023

Etienne Guilloud lit le procès-verbal 2023 dans son intégralité et demande si quelqu'un a des modifications à apporter. Etienne et les membres présents remercient Florence pour la rédaction du PV et l'accepte à l'unanimité.

3- Présentation du rapport d'activité 2023

L'objectif de GmV est d'animer le village et de créer un lieu de convivialité où tout un chacun se sente le bienvenu. Nous avons à cœur que nos événements concernent tous les Ginginois: familles, célibataires, couples, jeunes et âgés.

On constate que les efforts que nous faisons pour proposer de la nouveauté ne sont pas récompensés et que ce sont les événements récurrents qui ont le plus de succès.

Petit tour d'horizon de ce qui a animé Gingins en 2023 :

- Fred Graber nous parle du 4 février : Sortie réservée aux membres au Moulin de Chiblins : participation d'une cinquantaine de personnes y compris les enfants. Un problème d'organisation à signaler car il y avait un seul guide au lieu des deux prévus. Celui-ci circulait dans le musée et donnait quelques informations. La Fondue a été très conviviale.
- Valérie nous parle de la sortie hivernale le 25 février à St Cergue qui a été décevante par l'absence de neige et le peu de participants et qui a donné beaucoup de préparation à Chantal.
- Le 23 mars, l'Assemblée générale à la salle de la Paroisse
- Le 2 avril : Chasse aux oeufs à la Gingine annulée pour la première fois à cause de la pluie.
- Mélissa nous parle de la soirée disco du 12 mai à la salle communale qui fût « un succès phénoménal » pour cette 2ème édition après celle en comité réduit au stand de tir. L'organisation de l'espace a été bien pensée et beaucoup de bénévoles étaient présents pour la décoration. Le budget pour la publicité était élevé mais nécessaire. Il y a eu quelques réservations à l'avance et 164 personnes payantes au final à la soirée.
- Etienne prend la parole pour nous parler de la fête de la musique du 24 juin : 2 ème édition. Grande réussite, le but étant de mettre en avant les personnes qui font de la

musique dans le village a été atteint dans la mesure où sur les 12 groupes présents 9 sont en lien avec le village. Meilleure organisation, cette édition, notamment au niveau de la restauration avec des nouveautés culinaires et la précieuse collaboration des agriculteurs du village. La présence des poneys a beaucoup plu aux enfants et à leur famille.

Il faudra, outre le plan pluie et canicule, prévoir un plan vent apocalyptique!

La scène ouverte a mieux fonctionné cette année, il faudra encore plus la mettre en avant en 2024.

En équilibre financier cette année, contrairement à 2023.

- Florence nous parle du pique-nique international, le 3 septembre, un nouvel évènement dans un nouveau lieu peu exploité, petit coin de paradis près du cimetière. Journée très sympathique où l'on a pu goûter de multiples plats et desserts, de pays différents et confectionnés avec beaucoup d'amour.

Un vrai moment de partage durant lequel de nouveaux adhérents se sont joints à nous. A renouveler au même endroit.

- Florence poursuit avec le 31 octobre et Halloween sous le préau de l'école Évènement maintenant récurrent dans le programme de GmV qui plaît beaucoup à nos petits monstres et à leur parents. Le fait de mettre une bougie devant sa maison lorsque l'on offre des friandises commence à rentrer dans les habitudes pour cette soirée. La récolte fût bonne en bonbons et en bonne humeur.

- Rosa nous parle de la Saint-Nicolas, le 6 décembre autour du temple.

Comme l'année passée, Anaïs jeune Ginginoise a écrit des contes spécialement pour la soirée et les a lus dans le temple. Rosa encourage l'assemblée à venir l'écouter.

L'âne loué pour l'occasion, et notre Saint-Nicolas, interprété par notre fidèle Charles, ont une fois encore fait sensation. Les enfants ont pu prendre le temps lors de la distribution des sachets de discuter avec lui. Les membres du comité ont cette année encore préparé plus de sachets afin d'en offrir aux enfants de migrants du centre de réfugiés de Satagny. Rosa remercie aussi les maris de Valérie et Florence pour leur aide sur les événements Elle termine en remerciant Michelle pour la préparation de la soupe.

- Pour le repas mensuel des aînées le parole est donné à Sissy, qui surnomme cet évènement « l'Amicale des personnes en en âge AVS »! Elle a une liste d'environ 60 personnes et chaque mois c'est environ 30 personnes qui se retrouvent autour d'un repas dont le prix a été négocié, dans les deux auberges du village. Les réservations se font essentiellement par téléphone. Cet évènement existe depuis 2020

KR
U. B

Mais il commence à avoir saturation dans les deux restaurants car 30 personnes cela fait beaucoup. Les personnes ici présentes qui participent souhaitent que cela continue.

Claude Pirl et les membres présents remercient beaucoup Sissy par des applaudissements.

Fred explique que Sissy n'a pas envie de refuser des membres par manque de place.

Fred propose de faire les repas dans la salle communale avec un traiteur. Les membres du comité ne sont pas d'accord avec cette idée car ce serait trop lourds au niveau logistique. Sissy souhaite organiser un repas dans une auberge d'un village voisin comme Trélex. Cela ne semble pas compliqué à organiser au niveau du co-voiturage, les membres de comité pourraient même faire des trajets si nécessaire.

Concernant le nombre d'adhérents à GmV, Valérie nous explique qu'il reste relativement stable depuis 2019 à environ 300 membres, soit environ 30% de la population. Nous nous étions fixé un objectif à 40%, mais cela semble difficile à atteindre. L'important est que nous continuions à recevoir des retours positifs. Nous constatons également une diversification des participants aux différentes manifestations ce qui est très encourageant.

Valérie revient sur le pique-nique international, magnifique évènement avec une nouvelle dynamique et grâce à cette rencontre le groupe de musique du village « This'is my parents » a accueilli de nouveaux membres.

4-Présentation des comptes 2023 par Etienne

En apprenant la disparition de Chantal, Peter Broome s'est spontanément proposé pour nous aider avec les comptes, nous l'en remercions vivement. Il n'a malheureusement pas pu s'arranger pour être présent ce soir mais a préparé quelques chiffres à vous présenter. Les vérificateurs ont pu confirmer les soldes de de la caisse et de notre compte postal (CCP). A l'heure actuelle, nous ne sommes pas en mesure de fournir le détail de chaque évènement de l'année ainsi que les frais généraux. Nous attendons d'éventuellement retrouver le livre de caisse et l'accès à l'ordinateur de Chantal pour être en mesure de fournir ces détails. Dès qu'ils seront disponibles, nous pourrons les fournir par email à toute personne intéressée.

Cela étant dit, nous pouvons dire que les résultats globaux constituent, de l'avis du comité, une bonne base pour l'avenir. Les cotisations ont légèrement augmenté pour atteindre CHF 5 423- , soit environ 300 membres. Les soldes des comptes de caisse et de poste

nous permettent d'établir que le résultat net des manifestations, après déduction des frais généraux, s'élève à CHF 3.988,90- .

Parmi les manifestations, la soirée fondue s'est soldée par une perte de CHF 1.045 et la chasse aux œufs n'a pas pu avoir lieu en raison de la météo. Cependant, les choses se sont améliorées par la suite ! Sans connaître les derniers détails, nous pouvons confirmer que les autres événements ont été couronnés de succès en termes financiers et, plus important encore, qu'ils ont été très appréciés par ceux qui ont pu y participer. Le plus grand changement par rapport à 2022 a été le succès de la Fête de la Musique qui, en 2022, a enregistré une perte (ce que nous avons prévu au budget), mais qui, en 2023, a presque atteint le seuil de rentabilité. Un grand merci à Etienne qui a été vigilant pour limiter les coûts et proposer des produits de qualité. Après avoir payé les factures en suspens, GmV a commencé l'année avec CHF 10 304- (espèces et CCP), pour soutenir le programme des événements de 2024.

5-Rapport des vérificateurs des comptes et son adoption par l'assemblée.

La parole est donnée aux réviseurs Gary et Peter pour la présentation de leur rapport :
« En date du 1er février 2024, nous avons vérifié les comptes de GmV sur la base des documents partiels remis par l'ancien trésorier, Monsieur peter Broome, documents obtenus après le décès de la trésorière Mme Chantal Denton.

Monsieur Broome a établi un résumé comptable partiel dont les éléments clés sont les suivants :

Le solde du compte PostFinance au 31/12/2023 est de CHF 11'055.82-

Nous confirmons que le solde du compte postal correspond au relevé du compte de PostFinance.

La solde de la caisse au 31/12/2023 est de CHF 906.45-

Le livret de caisse montre un solde de CHF 906.45- établi après le décès de Mme Denton.

Le 19 janvier 2024 CHF 1000- ont été prélevé du compte postal afin d'alimenter la caisse qui montre donc un solde de CHF 1906.45- Ensuite, les 29 et 30 janvier, sept paiements cash ont été effectué pour un total de CHF 1'664- ramenant le solde de la caisse à CHF 241.50-, solde que nous avons pu vérifier. Il est à noter que nous avons pu aussi vérifier que ces sept paiements sont à attribuer à l'exercice 2023 sur justificatifs.

Les entrées de fonds pendant la période sous revue ont été de CHF 10'634.77- et les sorties de CHF 7'314.62, résultant un bénéfice de CHF 3'320.15- Comme mentionné précédemment CHF 1'664.95- sont à déduire de ce chiffre pour arriver à un bénéfice net

de CHF 1'655.20-. Enfin le tableau comptable est à compléter avec les justificatifs et chiffres des manifestations manquantes.

En conclusion et compte tenu de ce qui précède, nous vous proposons, Mesdames et Messieurs, d'accepter les comptes de l'exercice 2023 tels que présentés ».

Etienne remercie Gary et Peter pour la lecture de ce rapport et ouvre la discussion si jamais les membres de l'assemblée ont besoin d'éclaircissement, conscient du manque d'information. Il demande ensuite si ces comptes sont adoptés par l'assemblée ici présente.

Les comptes 2023 sont approuvés à l'unanimité.

Le comité de GmV remercie Peter pour être venu nous aider ainsi que les vérificateurs aux comptes qui ont agi dans un délai très court.

6-Programme des manifestations en 2024

- Samedi 3 février Assemblée générale - Soirée quizz
- Dimanche 24 mars - Chasse aux oeufs
- Samedi 25 mai - Soirée Disco
- Samedi 22 juin - Fête de la musique
- Dimanche 8 septembre - Pique-nique
- 31 octobre - Halloween
- 6 décembre - Saint-Nicolas

Les repas de aînés

Valérie demande s'il y a d'éventuels commentaires ou remarques de la part de l'assemblée ?

Le comité se pose la question s'il y a de réels besoins pour les actifs du village qui ont des grands enfants auxquels nous répondons moins, sauf avec la soirée disco.

7-Election des membres du comité, élection d'un -e président-e

Après de multiples appels, le poste de président n'étant pas pourvu suite à la démission de Mélissa en juillet, Valérie Bühler, vice-présidente actuelle a décidé de se présenter et

FR
V.B.

Florence Roiné se propose de prendre la vice-présidence toute en conservant son rôle de secrétaire.

Valérie est élue sous les acclamations du public.

Florence est vice-présidente et secrétaire.

Suite au décès, en début d'année, de notre trésorière Chantal Denton, Johnny Bühler se propose de reprendre ce rôle.

Le comité est tout à fait d'accord.

Suite à leur départ pour l'étranger, François Genin et Carmen Albury ont démissionnés

Nous proposons la réélection des membre du comité : Etienne Guilloud, Katia Müller, Wendy Chappuy, Rosa Zufferey, Michelle Brunner, Sissy Aeshlimann et Fred Graber, soit 10 membres pour cette année 2024.

Claude Pirl soulève le fait qu'il y a 10 membres au comité alors que dans les statuts de Gmv, il est stipulé 5 à 9 membres. 10 membres avec le trésorier cause donc soucis.

Valérie demande si quelqu'un veut démissionner? Personne ne le souhaite.

Johnny propose de faire un amendement pour passer le comité de 5 à 11 membres après vérification légale. Selon le code civil une société locale doit avoir au moins deux membres, le reste du fonctionnement est propre au comité.

L'amendement est adopté à l'unanimité.

Les membres du comité sont élus à l'unanimité

8-Election des vérificateurs aux comptes

Les deux vérificateurs actuels, messieurs Garry Crook et Peter Eugster sont-ils d'accord d'être reconduits dans leur fonction ? Madame Claude Pirl accepte-elle d'être suppléante ?

Règle de l'article 69B du code civil ils peuvent continuer leur mission

La décision est acceptée à l'unanimité

9-Divers

Claude Pirl félicite le comité de la présentation de ces membres sur le bulletin d'adhésion, une brillante idée!

V.B.R.

Par rapport à ce qui avait été évoqué dans les points divers de l'année précédente, sur l'organisation d'une fête de village proposée par la Municipalité, l'idée a été mise de côté pour le moment, en raison du manque de visibilité sur l'avenir de GmV.

Concernant la hausse du montant des cotisations discutées lors de l'AG 2023, nous avons décidé le statu quo pour cette année 2024, les comptes étant équilibrés. Par contre nous sommes à la recherche de sponsors locaux, afin de pouvoir investir dans du matériel plus pérenne comme des tentes, ainsi que des tables hautes ou des transats.

10-Levée de l'Assemblée

La nouvelle présidente, Valérie Bühler, remercie toutes les personnes présentes au nom du comité et ferme ici cette 6ème assemblée générale.

Elle propose de passer à l'apéritif offert par GmV.

Fin de l'assemblée à 19h

Valérie Bühler, présidente

Handwritten signature of Valérie Bühler in black ink.

Florence Roiné, secrétaire

Handwritten signature of Florence Roiné in black ink.